

«Moviment d'Esplai»

Como cada año, al llegar el verano los niños de nuestros pueblos se preparan para pasar unos días de convivencia. Lo que hasta ahora se conocía como «Colonias», lo hemos bautizado con el nombre de «Moviment d'Esplai».

Su misión se diferencia de la de otros años, en que ahora pretendemos que la convivencia de estos días de verano, se prolongue en encuentros periódicos durante todo el curso, para que las próximas colonias sean como una especie de fin de curso.

Este movimiento está compuesto por tres grupos primordialmente. El primero lo forman los párrocos de nuestros pueblos, representados por Mossèn Didac. El segundo lo constituyen los equipos de monitores, tantos equipos como grupos de niños, representados a la vez por uno de ellos, Jaume Maspons; estos grupos están supervisados por la responsable pedagógica: Rosa Manent. El tercer grupo está formado por un equipo de padres, con dos matrimonios por pueblo. Este grupo está representado por un matrimonio «animador de padres»: Francisco León y Mercedes Esteban.

Estas personas responsables de cada grupo, más la responsable pedagógica, junto con un responsable general, forman lo que llamamos la comisión permanente.

Cada grupo trabaja, limitándose a su campo concreto, desde hace unos meses. Vamos a intentar resumir su labor en estas pocas líneas, y todos juntos procuraremos llevar a cabo esta tarea que esperamos sea acertada y aceptada por la mayoría de padres y niños.

El grupo de párrocos actúa en el campo de velar por el sentido cristiano de este movimiento y llevar a cabo las funciones características de su ministerio.

El grupo de monitores, tiene el arduo trabajo del contacto periódico con los niños que se adhieren al movimiento, durante todo el año y, como fin de curso, en las colonias de verano.

El grupo de padres, intenta dar el clima de confianza y de importancia que creemos debe adquirir dentro de nuestros pueblos, además de ser los enlaces directos entre monitores y padres para cualquier duda u opinión.

Creo que con este pequeño resumen de las funciones de cada grupo y del resultado de este primer curso, podemos dar una idea de lo que pretende el Movimiento d'Esplai. Esperamos que con la ayuda de todos crezca dentro de nuestros pueblos.

